

先輩職員からのメッセージ

平成24年度採用

総務部 防災課 防災係 事務職員

天理市マスコット
キャラクター



てくちゃん
りんちゃん

■ 志望動機、天理市を選んだ理由は？

市役所の仕事は、多種多様あり、今まで働いてきた6年間の社会人経験をいろいろな場面で活かせると思ったからです。また、天理市の「天理っ子育成推進運動」に興味を持ったからです。そして、天理市は、他市に比べ事務職員の受験対象年齢が29歳までと年齢幅が広がったため受験しました。

■ 現在、どんな仕事をしていますか？

防災課では、天理市における緊急事態（地震・大雨等の災害及び武力攻撃等）に対して、市民の生命、身体及び財産を確保するための組織体制の構築を主な仕事としています。例えば、大雨又は洪水警報が発表されると、危険な場所はないかなどの見回りをしたり、災害時に近隣どうしで助け合えるよう自主防災組織の結成を促したり、防災フェアなどのイベントを開催し、防災意識の向上を目指しています。



■ 実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？

大雨又は洪水警報が発表されると、夜中でも出勤し、水が溢れて道路が冠水しているところがないか、危険な場所はないかなどを見回りをします。自分自身がこの仕事に携わるまでは、警報が発表された時に、市民の生命を守るために夜中に働いている人がいたことも、自分の生活がこのような人たちによって守られていたということも考えたこともありませんでした。だからこそ、実際にそういう仕事に携わったときに、次は私が市民の生命を守るぞと強く思うことができ、市民の方にはあまり目に見えない仕事ですが、影で市民の生命を守るというこの重要な仕事にとってもやりがいを感じます。

■ 天理市職員を目指す人に一言！

市役所の仕事は多種多様あります。いろいろな知識を身につけることができる仕事だと思いますし、今まで働いていた経験もどこかに必ず活かすことのできる職場だと思います。私は、事務職員の中では最年長で天理市を受験し、また仕事もしていたため、働きながら勉強を両立させて天理市を受験するということはとても大変でした。しかし、やる気と熱意だけは誰にも負けないという思いでがんばった結果合格することができました。皆さんも天理市で働きたいという熱意があれば、あきらめずに天理市職員を目指してください。一緒に天理市で働けることを楽しみにしています。